



China afirma que países de América Latina tienen derecho a elegir sus socios de cooperación

Description

La portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores de China, Mao Ning, afirmó hoy lunes que todos los países de América Latina son soberanos e independientes y tienen todo el derecho a elegir de manera independiente a sus propios socios de cooperación.

La portavoz hizo estas declaraciones en una rueda de prensa diaria, en respuesta a informes recientes que indican que el presidente estadounidense, Donald Trump, había afirmado en una reunión con ejecutivos de compañías petroleras que China y Rusia solo pueden comprar petróleo crudo a Venezuela bajo el control de Estados Unidos.

"No importa cómo cambie la situación, China continuará profundizando la cooperación pragmática y promoviendo el desarrollo común con los países de América Latina, incluida Venezuela", añadió Mao.

Date Created

Enero 2026